

HOMENAJE Y ADHESION DE LOS AYUNTAMIENTOS DE MURCIA al Caudillo

El presidente de aquella Diputación hizo entrega a S. E. de la Medalla de Oro de la provincia

El Generalísimo recibió también a la Junta Nacional de Cinematografía, interesándose por sus aspiraciones

Madrid, 30.—Esta mañana en el Palacio de El Pardo, estuvo visitando a S. E. el Jefe del Estado, una comisión de la Diputación provincial de Murcia, presidida por el gobernador civil de la provincia, para hacer entrega de la Medalla de Oro de la provincia de Murcia y un artístico pergamino en el que figuraba el acuerdo tomado por la Diputación en este sentido.

El presidente de la Diputación, en nombre de los reunidos, pronunció unas sentidas y patrióticas palabras, ofreciendo el homenaje y fervorosa adhesión de todos los murcianos a la persona del Caudillo de España, cuyos sentimientos de amor hacia todas las regiones españolas se pusieron de manifiesto recientemente con motivo de la visita que realizó a la huerta murciana tras sus últimas inundaciones.

El Generalísimo les dijo que era para él una alegría el recibir tales votos de adhesión de la provincia de Murcia, exponente de la comunión espiritual de gobernantes y pueblo, simbolizada en el acto que se estaba celebrando. Les habló de la misión que incumbe a los Ayuntamientos y Diputaciones, de tanta raigambre en España, en el engrandecimiento y resolución de los problemas comarcales y locales, y terminó exhortándoles a combatir denodadamente por la desaparición de uno de los males que en el campo de la provincia murciana por el régimen aislado de las viviendas, como tantas otras es-

pañolas, padece; el analfabetismo. En este sentido contarán con el apoyo, y, sobre todo, el estímulo del Gobierno, aunque corresponde a las Diputaciones y Ayuntamientos el elevar las iniciativas para poder ser estimulados, respaldados, como es natural, por el Estado.

La entrevista, que resultó muy cordial, duró largo rato.

Finalmente el Caudillo fué visitado por una representación de la Junta Nacional de Cinematografía, acompañada por el director general de Cinematografía y Teatro y por el jefe nacional del Espectáculo, quien dió lectura a unas conclusiones aprobadas por unanimidad por estos elementos y que cevan al Estado español para que este las apruebe como protección básica a la cinematografía española.

El Caudillo mostró el vivísimo interés que en el despierta la cinematografía—epifónico del momento con circulación mundial—acogiéndolo con verdadero cariño las aspiraciones de este sector de la vida española, que hará sean estudiadas con todo detenimiento y patriotismo por los organismos técnicos correspondientes, haciendo resaltar que, desde luego, podrían contar con su más decidido apoyo, aunque no olvidaba las muchísimas dificultades de todo orden porque se atraviesa hoy en lo que afecta a un problema tan complejo como el de la cinematografía. D. G. P.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.737 : CEUTA Jueves 31 Octubre de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Polonia vuelve a insistir en el caso español ante la Asamblea General DE LA O. N. U.

Egipto y Brasil pidieron su aplazamiento y Gran Bretaña logró que no salga del Consejo de Seguridad

«Una bofetada a las naciones pequeñas» ha sido la declaración de Molotov sobre el derecho de veto», según Honduras

Flushing Meadows, 30.—Polonia, con el apoyo de la URSS, ha iniciado una campaña para llevar el asunto de España ante la Asamblea general de las Naciones Unidas.

El delegado polaco, Oscar Lange, inesperadamente ha propuesto que el asunto de España sea retirado del orden del día del Consejo de Seguridad. Con este quedaría expedito el camino para que la Asamblea considerase el problema y recomendar la acción que debería emprender el Consejo de Seguridad. El Dr. Lange solicitó que el Consejo actuase con carácter inmediato pero Egipto y Brasil presentaron proposiciones pidiendo a la vez un aplazamiento.

El delegado británico, sir Alexander Cadogan, hizo poner el asunto en el orden del día del Consejo de Seguridad para la sesión del lunes, en la que se discutirá sobre el mismo.—EFE.

Molotov apoyó a Lange : Flushing, 30. — La propuesta

del delegado polaco Lange sobre el caso de España fué apoyada por Molotov, quien asistió a la reunión del Consejo de Seguridad como representante de la Unión Soviética.—EFE.

Creó Molotov que la campaña del veto va dirigida solo contra la URSS ;

Flushing, 30.—Refiriéndose el ministro soviético de Relaciones Exteriores, Molotov, a las respuestas de su jefe del Gobierno al cuestionario del presidente de la United Press, Baidé, manifestó que Stalin había aclarado la posición de Rusia en relación con la bomba atómica, es decir, que esta no seguirá siendo siempre un secreto y que dicho artefacto no puede resolver la guerra.

Añadió que la bomba atómica había sido usada contra las ciudades japonesas, pero nunca contra sus tropas y sugirió la posibilidad de que el país que primero utilizase la bomba atómica corria el peligro de que el mundo entero se levantara indignado contra él.

Molotov aseguró que la eliminación de la energía atómica para los fines de guerra, y la reducción de los armamentos, sería el primer paso hacia la paz y la cooperación para las Naciones Unidas.

En cuanto a la campaña del veto, dijo Molotov que se hace en contra de la unión de las grandes potencias en el seno del Consejo de Seguridad y que los que atacan el derecho de veto tratan de establecer el mismo pie de igualdad entre una pequeña república como la de Honduras por ejemplo, y los Estados Unidos o la URSS.

«Casi no es necesario —dijo— gastar palabras para demostrar que esto no es democracia». Y terminó afirmando que ese país por Molotov cuando declaró que la eliminación del veto y la implantación de igualdad entre todos los miembros de la naciones pequeñas» la alusión a la campaña del veto va dirigida (Pasa a la página 6).

Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 30.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Manuel Fuero de Castro, general jefe de la División de Montaña núm. 52; don Matías Marcos Jiménez, general jefe de Ingenieros del tercer Cuerpo de Ejército y de los servicios de Ingenieros de la tercera región militar; don Ramón Rodríguez Llomas, general jefe de la Infantería divisionaria de la 42 División de Montaña; don Lorenzo García Polo, general gobernador militar de Ceuta y subinspector del territorio del Cuerpo de Ejército Marroquí núm. IX, don Luis Manzanque Beltrán, coronel jefe de la zona aérea del regimiento de Canarias y Africa occidental; don José Vallejo Nájera, coronel jefe del regimiento de Caballería Dragones de Pavia núm. 4; don Pedro Méndez Parada, coronel director del taller de preparación y centro electro-técnico de Artillería y don Eduardo General Cuadrado, comandante director de la escuela de suboficiales de San Fernando (Cádiz).

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Comisión de la Diputación provincial de Murcia, presidida por el gobernador civil de la provincia, don Cristóbal García Martínez; don Mariano Ossorio Arévalo, marqués de la Valdivia, delegado nacional de ex-cautivos, presidiendo una comisión de los trismos; comisión integrada por don Ignacio Chacón, presidente de la Diputación Provincial de Asturias; don M. de a Torre, Sr. de Gijón y don Alejandro Pidal, presidente del Patronato del Orfanato Minero en Gijón; representación de la Junta Nacional de Cinematografía, acompañada por don Gabriel García Espira, director general de Cinematografía y Teatro y don David Jato Miranda, jefe del Sindicato del Espectáculo; Dr. Hallday Buterland; don Manuel de la Plaza Navarro, fiscal del Tribunal Supremo; obispo de La Guajira (Colombia); don Teodoro Aguilar, ministro de España en Filipinas; don Tomás Romo-Jaro, gobernador civil de Valladolid; don Sancho Dávila, conde

(Pasa a la página 6).

Madrid dispensa un entusiasta recibimiento a los marinos argentinos

La multitud acamó al Caudillo FRANCO y al Presidente PERON

El comandante del crucero, señor Malatesta, visitó al ministro de Marina

Madrid, 30. — A las nueve y veinticinco de la mañana llegaron a la estación de Atocha, procedente de Cádiz, los marinos argentinos, al frente de los cuales viene el comandante del crucero-escuela «La Argentina» don Victorio Malatesta.

Componen la expedición cuarenta y ocho jefes y oficiales y cincuenta y cuatro guardias marinas, que han sido invitados por el Gobierno español para pasar unos días en la madre Patria. A la estación de Atocha acudieron a recibir a los ilustres marinos argentinos el capitán de Navío, señor Mendizabal, que ostentaba la representación del ministro de Marina almirante Regalado; el director general de Propaganda, señor Rocamora, en representación del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín; el gobernador civil, señor Ruiz; alcalde, señor Moreno Torres; presidente de la Diputación Provincial, señor Almagro; el general Bermúdez de Castro, al frente de una comisión de jefes y oficiales del Ministerio del Ejército; el teniente coronel Bustillo, de Armas Navales, y los capitanes de Fragata, señores Bona y Boado, con once oficiales de Marina, que hacen un curso de transmisiones en Madrid; una comisión del Mi-

nisterio de Marina, autoridades y jerarquías.

El teniente coronel Bustillo y los once oficiales de Marina indicados, estarán a las órdenes de los marinos argentinos durante su estancia en Madrid. Además, se encontraban en la estación el ministro plenipotenciario de la Argentina en Madrid y encargado de Negocios de la Embajada, señor Labougle; el primer secretario de la misma, señor Ponce, y el agregado cultural, señor Casal. Con los ilustres marinos llegaron en el mismo tren el capitán de Corbeta, don Manuel Cervera y el capitán Calleja, jefe de la expedición, así como el agregado naval de la Embajada Argentina, don Eduardo Zeballos.

Numerosísimo público que llenaba por completo los amplios andenes de la estación, sus alrededores y Glorieta de Atocha, esperaban la llegada de los marinos argentinos.

Los andenes y el resto del recinto ferroviario se hallaban adornados con banderas, banderines y gallardetes de los colores nacionales de España y de la Argentina.

Al entrar el tren en agujas, el público que se agolpaba en los andenes dispuso una estruendosa ovación a los ilustres hues-

pedes y, durante largo rato se oyeron sin interrupción los gritos de «Franco, Perón», «Viva España y viva la Argentina».

En el momento de parar el tren, la banda municipal interpretó el himno nacional argentino y, de nuevo, se reprodujeron las aclamaciones a España y a la Argentina, a Franco y a Perón.

El primero en descender del tren fué el agregado naval a la Embajada argentina en España, don Eduardo Zeballos, a quien siguió el comandante del «Argentina», señor Malatesta, a quien le fueron presentadas las autoridades y personalidades que habían acudido a esperarle. Poco después, se hacía extensiva esta presentación a los restantes jefes y oficiales del crucero-escuela argentino, a medida que descendieron del vagón en este momento, el público que había estado contenido por las fuerzas de Seguridad, desbordó estas y se lanzó en dirección a los marinos argentinos aclamándoles con todo entusiasmo, entre los gritos de «Viva España, viva la Argentina», «Viva la hispanidad y viva la raza hispana».

Los marinos argentinos, con grandes dificultades y, casi en

(Pasa a la página 6).

CONDORACIONES POLACAS A LA MARINA SUECA



El ministro polaco Ostrowski, ha impuesto gran número de condecoraciones a otros tantos almirantes de la Marina de Guerra sueca. En la fotografía vemos al almirante Stromback, en el momento de subir al buque - escuela, a bordo del cual tubo lugar el acto y cuyo capitán, Gorazowski, acude a recibir al almirante

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Sesión continua desde las 5.
GRAN ESTRENO
Mercurio presenta la gran producción nacional titulada

EL TESTAMENTO DEL VIRREY

Magnífico film, interpretado por un gran elenco de grandes artistas, tal y como
MERCEDES VECINO, MANUEL LUNA, ANA MARIA CAMPOY, MANOLO MORAN, RAUL CANGIO, MARIA BRU, y otros más de gran renombre

El próximo estreno:
La gran película de la Universal:
LA VENGANZA DEL HOMBRE INVISIBLE



SANTORAL DEL DIA

31 de octubre, jueves.—Santos Amilado, Urbano, Narciso, Quintín, mártires; Estaco, Antonino, Wolfango, obispos. Vigilia de Todos los Santos. Rito simple. Oranemos morados. Mañana es primer viernes.

HORA SANTA

Esta tarde, a las siete, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Juvenes Eucarísticos.

LA FIESTA DE MAÑANA

Mañana celebra la Iglesia, la festividad de Todos los Santos, siendo día de precepto con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles. En las iglesias y capillas de esta ciudad registrá el horario de misas de los domingos.

CULTOS EN HONOR DEL SAGRADO CORAZON

En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de los Remedios y en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), se celebrarán mañana por la tarde solemnemente cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús, como es costumbre todos los primeros viernes de mes.

SANTORAL PARA MAÑANA

1.º de noviembre, viernes.—La Fiesta de Todos los Santos.—Santos Juan, obispo; Benigno, Diego, presbítero; Cesáreo, diácono; María, Ciria, Juliana, mártires; Severino, confesor. Indulgencia plenaria Totis quoties en favor de los difuntos desde el mediodía de hoy a media noche de mañana. Rito doble de primera clase con Octava común. Ornamentos blancos.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 43 semana.

A partir del día 1.º de Noviembre y hasta el 7 inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abaceras, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES
Contra el corte del cupón número I

UNA RACION DE PAN, de 0'45 pesetas ración. (En la panadería se certará este cupón diario.)

Contra el corte del cupón número II

UN OCTAVO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 0'75 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones números IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 0'85 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 63 de "Varios"

CIENTO GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

CARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I y V para aquellas cartillas que se encuentren inscritas en establecimientos.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca, a razón de 1'15 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número II

UN OCTAVO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 0'70 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones números IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 0'85 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 63 de "Varios"

CIENTO GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan sólo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan sólo facilitado por el almacenista que se desea.

RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO CON MOTIVO DE LA CORONACION DE NUESTRA EXCELSA PATRONA, LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA
CARTILLAS DE ADULTOS E INFANTILES DE EUROPEOS
Contra el corte del cupón número 64 de "Varios"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'30 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 65 de "Varios"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE GARBANZO, a razón de 1'75 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 66 de "Varios"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca, a razón de 1'15 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 67 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE CAFE, a razón de 3'60 ptas. ración.

Ceuta, 29 de octubre de 1946.

El Presidente accidental

Efigenio Jiménez.

Delegación del Ministerio de Trabajo

Se pone en conocimiento de las Empresas Siderometalúrgicas, la obligación en que se encuentran de facilitar los datos estadísticos que les sean interesadas por el Sindicato respectivo con objeto de implantar el régimen de prefesión establecido en la vigente Reglamentación Nacional de Trabajo en la referida industria.

Ceuta 30 de octubre de 1946.

El Inspector General, Delegado de Trabajo

Luis Sánchez-Blanco.

SE VENDE

casa dos plantas

renta 590 ptas.

Informe: Calvo Solero, 48

CATOLICOS! MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES.

HACED UNA FERVOROSA COMUNION PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESION.

NO OLVIDEIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS QUE DIO A SANTA MARGARITA MARIA ALACOQUE:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la perseverancia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento".

AMAYA

TINTORERIA

Tañidos y limpieza en seco

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.

Suma anterior, 15.190'00.

Excmo. señor general don José Martínez Esparza, 100'00.

Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas del Puerto Franco de Ceuta, 100'00.

Suma y sigue, 15.390'00.

Ceuta, 30 de octubre de 1946.

EL DELEGADO

Francisco del Valle.

Movimiento de barcos

MARTES 29

Entradas

"Torras", de Avilés, con carbón.

"Cabo Páez", de Málaga, con carga general.

"Jonh Ireland", de Catania, en lastre.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo, pasaje y carga general, a las 17.35.

Salidas

"Castillo Simancas", para Valencia, con madera.

"John Elliot", para Trieste, con carga general.

"Fuerteventura", para Melilla, con correo, pasaje y carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"Cabo Páez", para Málaga, en lastre.

"Ría de Vigo", para Buenos Aires, con carga general en tránsito.

EMPRESARIOS!

No olvideis consignar en la declaración mensual de subsidios el número de días que trabajó a vuestro servicio el trabajador que tenga carácter eventual. De esta forma se evitaremos irregularidades en la percepción del SUBSIDIO FAMILIAR.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

CAIDOS DE AFRICA

En el día de mañana la ciudad de Ceuta rinde nuevamente homenaje de admiración y respeto a los héroes de las guerras de Africa por medio de un solemne acto religioso que se verificará a las 11 horas en la Barriada del General Orgaz, en sufragio y memoria de los que gloriosamente dieron su vida por España.

Lo que se hace público para general conocimiento, esperando esta Alcaldía que toda la población exteriorice sus sentimientos cristianos y patrióticos acudiendo al acto.

Ceuta, 31 de Octubre de 1946.

EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspan.



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY JUEVES Desde las CINCO.

¡Formidable y apoteósico estreno!

¡Un verdadero acontecimiento!

¡Espetacular! ¡Fascinante!

GEORGE RAFT

VERA ZORINA

JANE FARRAR

ORSON WELLES

MARLENE DIETRICH

DONALD O'CONNOR

PEGGY RYAN

HENRY ANDREWS

Sueño de Gloria

TEP LEWIS en BANDA

FREDERICK MARCO

CAROL SYPHAX

JOHN JORDAN

Pronto otro gran estreno:

El mejor film del genial

ALFRED HITCHCOCK

RECUERDA... (Spellbound)

por Ingrid BERGMAN

y Gregory PERK.

Y después... Metro Goldwyn Mayer presenta

HISTORIA DE DOS CIUDADES

por Ronald COLMAN y Elizabeth ALLAN.

Toma de dichos

Ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebró ante el P. don José Mainé, la toma de dichos de la señorita

Trinidad de André Romero y don Manuel Lara Rominguera, estimado amigo nuestro.

Como testigos actuaron don López Vivas y don Manuel Méndez Feron.

El enlace matrimonial se verificará el día 30 de Noviembre a las ocho de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Con este motivo, los novios están recibiendo muchas felicitaciones por anticipado, a las que unimos las nuestras.

¡AGUAS MINERALES!

La famosa agua gaseosada de Fontenova la encontrará en

DROGUERIA UNIVERSAL

que además tiene a su disposición Aguas de SOLARES, MONDARIZ, CABREIROA, VILAJUIGA Y CARABAÑA

Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono, 182

Sucursales: Próxima apertura, Falange Española, 46

Evocación

Una fecha más se ha sumado al aniversario del "Día de los Caídos" y en este día memorable vuestro recuerdo que de nosotros nunca se separa, ha estrechado todo mi ser.

A mi mente acuden escenas de una grandiosidad inenarrable. Momentos trágicos aquellos en que nuestra Patria amenazada necesitaba de vosotros y a ella acudisteis con el desprendimiento generoso que os caracterizaba.

Abandonásteis el aula; el taller y la fábrica y empujásteis el fusil. Desde el hogar tranquilo os trasladásteis a otros escenarios más tenebrosos donde continuamente os acechaba la muerte. La desafiásteis en milos de ocasiones y cuando por designio de Dios ésta os llegó, la recibisteis con la sonrisa en los labios. Al camarada que acudía en vuestro auxilio lo alentábais para que continuara la pelea y no perdiera tiempo preciso en vuestro lado; vuestras frases finales casi siempre eran idénticas, ninguna queja salía de vuestros labios y de ellos no salían más que exhortaciones y bendiciones.

Animo, camarada, siempre adelante por el imperio hacia Dios. Tened fe en nuestra victoria. ¡Arriba España!

Vuestra sangre no puede ser estéril, habrá época en que la semilla no podrá florecer porque el campo estará amenazado con tempestades y tinieblas, más vuestra semilla no desaparecerá, podrá estar aletargada, pero llegará el momento en que florecerá con bríos inusitados y cobrará con creces el tiempo perdido.

Fuisteis los elegidos por Dios. Os trasladó a los luceros porque vuestra alma estaba ya preparada y a los que no nos merecíamos aún tal dicha nos prolongó la existencia para que nos retráctáramos y nos perfeccionáramos para que cuando tomásemos la senda de los luceros no nos pegan trabas.

Interceded por nosotros junto al Todopoderoso, vosotros que gozáis de su favor para que con el lapso más corto posible podamos de nuevo formar nuestra Centuria ahí en los luceros. Vuestro recuerdo no perecerá al unísono que vuestro cuerpo sino que éste perdurará eternamente en nuestra alma y al grito unánime que salga de nuestro pecho será: CAÍDOS POR DIOS Y POR LA PATRIA. ¡PRESENTES!

Alvaro MACHORDOM.

CORONACION DE LA Santísima Virgen de Africa

Programa de los solemnes cultos que tendrán lugar con motivo de la Coronación Canónica

MIÉRCOLES, 5

A las 19,30. -- Primer día del triduo preparatorio: Exposición Mayor del Santísimo Sacramento, Santo Rosario, oraciones del día, sermón, bendición y reserva.

Occupará como en los días sucesivos la sagrada cátedra el reverendo P. Antonio Solis, O. P. JUEVES, 7

A las 10. -- Primera misa de Pontifical que oficiará un señor Prelado, con asistencia de los Cabildos Catedral y Municipal, autoridades y asociaciones.

A las 19,30, segundo día de triduo con el mismo ceremonial que el anterior.

VIERNES, 8

A las 10. -- Segunda misa de Pontifical con igual asistencia que la anterior.

A las 19,30, tercer día del triduo, conforme al plan antes expresado.

SABADO 9

A las 8,30. -- Santa Misa y Comunion general en honor de Nuestra Señora por la interción general de la Iglesia, de S. S. y de sus pastores; de España católica y pacífica y de su Caudillo y gobernantes.

A las 10. -- Tercer Pontifical con la asistencia dicha.

A las 16. -- Traslado procesional de la santa imagen desde su iglesia al Hogar de Nuestra Señora de Africa, donde permanecerá durante la noche.

A su llegada se cantará por los concurrentes la Salve Popular.

DOMINGO, 10

A las 10,30. -- Acto solemne de la Coronación en el Estadio. Misa de Pontifical en la que oficiará Monseñor Cicognani. Nuncio de Su Santidad el Papa.

Acto del juramento de defender el misterio de la Asunción de

Nuestra Señora y de su mediación universal. Coronación.

A las 12. -- Procesión de la Virgen coronada con el siguiente recorrido: Otero de Nuestra Señora, calle de Regulares de Ceuta, Avenida de Africa, Puente del Cristo, calle Generalísimo Franco, Puente Almina, calles José Antonio Primo de Rivera, Camcens, González de la Vega, Cervantes, Ingenieros, Paseo de Colón, Plaza de San Juan de Dios, calle Generalísimo Franco. En la tribuna de González Tablas se situará la imagen para que ante ella desfilarán todas las fuerzas militares que cubran su carrera.

Para estas solemnidades han sido invitados los Excmos. y Reverendísimos Nuncios de S. S. y Obispos de Cádiz-Ceuta, Córdoba, Gibraltar, Guadix, auxiliar de Granada y el vicario apostólico de Marruecos.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

El film supremo de Alfred HITCHCOCK

Las visitas que recibirá Ceuta con motivo de la Coronación de su Virgen

En el día de ayer, nos hemos informado de que se han recibido noticias concretas de que el próximo día 9 de noviembre, a las 11 de la mañana, llegará a nuestra ciudad el Excelente almirante Estrada, haciéndolo a bordo del cañonero "Galvo Soleto", al que vendrán dándole escolta varias lanchas rápidas.

El objeto de su viaje, es exclusivamente asistir a los actos de coronación de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Nos es grato en ofrecer por anticipado a tan ilustre marino y demás personas que tripulan las embarcaciones de guerra nuestra más respetuosa bienvenida, llena de afecto y cariño.

Auxilio Social celebra el X aniversario de su fundación y la fiesta de su Patrona la Virgen de San Lorenzo

En el día de ayer celebró la benéfica institución de Auxilio Social el X aniversario de su fundación, así como la festividad de su excelsa Patrona la Virgen de San Lorenzo.

El altar mayor, había sido artística y lujosamente engalanado. Bajo un trono de rico tejido blanco, se hallaba una bella imagen de la Santísima Virgen de San Lorenzo. Profusión de flores se hallaban extendidas por todo el altar, y una hermosa iluminación lucía en el mismo.

La presidencia del acto se hallaba formada, por el delegado de Auxilio Social don Oceano Mateo López; administrador del mismo, don Joaquín Matías; di-

rector del Hogar, don Federico Pérez, y el delegado de Justicia de Falange.

Asistían a la función religiosa, los niños y niñas acogidos al Hogar, los ancianitos y ancianitas que en él tienen cobijo y una gran cantidad de fieles.

Ofició la misa el párroco de la Iglesia de los Remedios reverendo Padre don José Mainé Vaca, auxiliado por dos sacerdotes.

La capilla catedralicia, con sus primeras voces y coros, ejecutaron la misa de Perossi.

Al finalizar el santo sacrificio de la misa, el Padre Mainé leyó la oración a la Virgen de San Lorenzo, pronunciando después algunas palabras analizando la oración y exaltando a los niños y niñas muy especialmente, para que grabaran en su tierno corazón las sabias enseñanzas que la misma encierra, para que con su cooperación se llegue a lograr la mayor grandeza de la Patria y mayor gloria de Dios y su Santísima Madre.

Al mediodía, en todos los comedores de Auxilio Social, así como en los del Hogar de Nuestra Señora de Africa, se sirvió una magnífica comida extraordinaria a la que dispensaron la mejor acogida todos los simpáticos chiquillos, así como los ancianos y ancianas, que tan solícitamente son atendidos por esta

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

La revelación de Ingrid BERGMAN

Información del Gobierno

En nuestra visita de ayer mañana a la secretaría de la Delegación Gubernativa, nos fué facilitada la siguiente nota:

Se ha procedido a la confección de las bolsas que por está Delegación han de distribuirse entre los menesterosos con motivo de la Coronación de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

El número de bolsas que se han de repartir es el de 1.700 y aunque su importe es mucho mayor que el de la cantidad que se lleva recaudada, por el deseo de que el donativo alcance a un mayor número de necesitados, por este Centro se cubrirá la diferencia, la que se pondrá oportunamente en conocimiento del público en general.

- Composición de las bolsas: Un kilo de lentejas. Un kilo de arroz. Medio kilo de garbanzos. Medio kilo de azúcar. Cien gramos de café. Una lata de carne de Mérida. Un kilo de pan.

NOGAT Productos especial matarratas



El matarratas NOGAT en polvo, grano y pasta forforada, constituye el producto más cómodo, rápido y eficaz para matar toda clase de ratas y ratones. Se vende a 65 céntimos paquete y a 13'40 pesetas la caja de 25 paquetes, en principales farmacias y droguerías. LABORATORIO SO-KATARG, calle del Ter, 16, Barcelona. Mandando este recorte, recibirá gratuitamente un interesante folleto.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

Otro triunfo del CERVANTES

benefactora institución, que desde hace diez años viene haciendo una labor tan meritoria y por la que siempre recibió y recibe, las más halagadoras alabanzas.

Conforme habíamos anunciado, por la tarde a las 8, fueron bajados los niños del Hogar al Teatro Cervantes, en donde se reunieron con los de los demás comedores, incluso los del Príncipe, y asistieron a una divertidísima sesión de cine, que para recreo y solaz de tan simpáticos espectadores, ha organizado el empresario del mencionado coliseo señor Delgado Sánchez.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

La consagración de Gregory PERCK

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11



TERCER ANIVERSARIO LA EXCMA. SEÑORA

Doña Carmen Menendez de Gómez - Zamalloa

Que descansó en la paz del Señor, en Irún (Guipúzcoa), el día 1.º de Noviembre de 1943, después de recibir los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus amigos de Ceuta, ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar mañana viernes, día 1.º de noviembre, a las diez horas, en la Iglesia de San Francisco, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

El AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos



LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

El Ceuta juega en Algeciras y el Larache en Cádiz

Termina la primera vuelta en III División

Para el próximo domingo hay señalados los siguientes encuentros:

PRIMERA DIVISION

- Madrid-Gijón. Castellón-Sabadell. España-Celta. A. Bilbao-Sevilla. Murcia-Barcelona. Oviedo-Valencia. Coruña-Aviación.

SEGUNDA DIVISION

- Hércules-Málaga. Levante-Córdoba. Mallorca-Ferrol. Betis-Barcelona. R. Sociedad-Tarragona. Alcoyano-Granada. Santander-Zaragoza.

TERCERA DIVISION (Grupo XII)

- Algeciras-Ceuta. Cádiz-Larache. A. Tetuán-Batona. Melilla-San Fernando. Antequerano-Almería.

Con esta jornada termina de jugarse la primera vuelta de la fase previa de Tercera División.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

Un tema nuevo en la pantalla

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA

CORONACION

FIJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

Anuncie en EL FARO - Diario de la mañana -

Sociedad Deportiva Ceuta

¡AFICIONADOS!

Se ha organizado una excursión a Algeciras en el vapor 'Ciudad de Algeciras' para acompañar al equipo en su encuentro a celebrar en dicha plaza el domingo próximo día 3 de noviembre, siendo las horas de salida:

- De Ceuta: a las 9 de la mañana. De Algeciras: a las 7,30 de la tarde. Precio. 26,50 pesetas ida y vuelta.

Siendo limitado el número de plazas, se ruega que todos aquellos que desean tomar parte pasen a inscribirse y encargar los billetes por la secretaría del club, de 7 a 9 de la noche, hasta el viernes, fecha en que quedará cerrada la inscripción. (El salvoconducto para el viaje es gestionado por la Sociedad, siendo suficiente el billete para realizar el viaje de ida y vuelta).

14 corredores hay ya inscritos para la prueba Ceuta-Tetuán-Ceuta

Entre ellos los tetuanés Turquí, Aparicio y Pellisó

Muchos trofeos y premios. - Primas para los primeros en escalar el Tarajal y llegar a Tetuán

Más detalles ofrecemos sobre el gran acontecimiento ciclista del domingo próximo. Hasta el momento son ya 14 los inscritos para participar en la dura prueba Ceuta-Tetuán-Ceuta que organiza la Unión Africa-Ceuti y que promete superar a las anteriormente celebradas. Numerosas copas, trofeos y premios se están recibiendo en la entidad organizadora que, a fin de dar un mayor interés a la carrera, otorgará una prima al primer corredor que escale el Tarajal, otra al primero que llegue a Tetuán, donde los corredores habrán de dar dos vueltas al Circuito de las Palmeras, siguiendo luego hacia nuestra ciudad, premiándose igualmente a los siete primeros clasificados de la prueba.

La importancia de la carrera queda demostrada a juzgar por quienes en ella tomarán parte. Véanse sino: Hamido Turquí, Angel Aparicio, Luis Pellisó, Selan Hanita, Antonio Díaz, Antonio Solazar, Abderraman, Selan El Gordo, Antonio Guederiaga, Larbi Madani, Alfonso González, Ben Azus II, Boyer y Aparicio. Nombres éstos que además de conocidísimos constituyen la más firme promesa de una lucha interesante y reñida, que no dudamos redundará en beneficio de la prueba misma.

Todo un acontecimiento deportivo, como podrá apreciarse. Los aficionados al ciclismo están de enhorabuena.

Con un choque Ybarrola-Ceuti se reanuda el campeonato regional de primera categoría

No hubo encuentro de primera regional el pasado domingo. Fue una fecha libre para los cuatro clubs que en él participan, que ya remontaron la primera vuelta del referido campeonato. Descanso muy oportuno éste, que a buen seguro nadie habrá desaprovechado. El domingo venidero se reanuda la lucha y los seis partidos que quedan aún por ventilarse serán los que decidan el torneo

y nos den a los dos equipos que posteriormente lucharán con los clasificados mallenses en la fase final que determinará el campeón de Marruecos.

Para mejor orientación de los aficionados, damos a continuación los partidos que integran la segunda vuelta de este interesante torneo, especificando al mismo tiempo los resultados logrados entre sí en la primera ronda. Son éstos:

- 3 noviembre: Ybarrola-Africa-Ceuti (2-2). 10 noviembre: Jadú-J. Balompédica (2-1). 17 noviembre: J. Balompédica-Ybarrola (1-1). 24 noviembre: Jadú-Ybarrola (0-1). 1 diciembre: Africa-Ceuti-Jadú (0-8). 8 diciembre: J. Balompédica-Africa-Ceuti (6-5).

No resultará fácil para los del Ybarrola este encuentro del domingo. El Unión en vista de sus anteriores tropiezos y queriendo lograr una clasificación más en consonancia con su nombre y prestigio, se apresuró a reforzar sus filas. Y sabemos de tres o cuatro elementos que debutarán frente al Ybarrola.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

Del mismo director de 'Rebeca'

TINTES SUPREMA para frío "IBERIA" caliente

Los mejores para teñir en casa toda clase de prendas

«Droguería Vicente Martínez»

Ventas al por mayor y detall

El deporte en escolares y adultos

El A.A.A. Agustinos marcha destacado en la clasificación del Torneo local de Baloncesto

En el campo de juego del Colegio de San Agustín se viene disputando con mucho interés y entusiasmo, el torneo local de baloncesto entre escolares, que ha de servir para clasificar a nuestra representación en los campeonatos regionales a celebrar en Tetuán.

Tras una primera jornada en la que A. A. A. Agustinos y Unión Africa-Ceuti, vencieron a Academia Escribano y C. D. Alfau, respectivamente, (16-14 y 15-14) se ha ventilado también la segunda en la que el primero de los equipos citados derrotó al Africa-Ceuti y Escribano a Alfau. Este último partido, ganado por los de la Academia por 30 tantos a 6, está pendiente de decisión de la Federación Hispanomarroquí, debido a reclamación presentada por el Club Deportivo Alfau.

La clasificación actual, a resultas de la resolución federativa en el encuentro Escribano-Alfau es la siguiente:

Table with 7 columns: Equipos, J., G., P., F., C., P. Rows include A. Agustinos, U. A. Ceuti, C. D. Alfau, A. Escribano.

Destaca, como verán, el equipo de la A. A. A. Agustinos, que ganó los dos encuentros jugados, y se perfila como probable campeón. Ha de tener, sin embargo un difícil enemigo en el de la Academia Escribano y el choque que los dos ventilarán en la segunda vuelta será el que seguramente decida la clasificación final. Todo ello, claro está, en el caso de que la reclamación del Alfau no merme su puntuación.

Por el señor presidente de la Federación Regional ha sido donado un valioso trofeo para el ganador de este torneo que en la jornada del domingo venidero enfrentará al A. A. A. Agustinos y C. D. Alfau a las 10'30 horas y al Africa Ceuti y a la Academia Escribano a las 11'30.

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

Del productor de 'Lo que el viento se llevó'

Ha quedado formado el combinado que mañana se enfrentará al Ceuta

El partido será a las 11 de la mañana y en el Campo Militar de Deportes

Anoche quedó designado el fuerte combinado que mañana día de Todos los Santos, jugará contra el titular.

Es el siguiente: Salazar (Jadú); Baena (Jadú), Rafa (Ybarrola); Peña (Jadú), Castro (Ybarrola), Angelín (Ybarrola); Oliva (Africa Ceuti), Panizo (Ybarrola), Creus (Jadú), Anta II (Jadú) y Nué (Africa Ceuti). En el segundo tiempo Señor sustituirá a Creus, Doroteo a Castro y Pulido a Nué.

El encuentro se celebrará en el Campo Militar de Deportes, y a las 11 de la mañana, toda vez que las lluvias de estos días pusieron el piso del Estadio Municipal en pésimas condiciones y, por otra parte, se trabaja ya activamente en el acondicionamiento de aquel para la Coronación de nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa.

El equipo titular, como ayer dijimos, alineará a sus mejores hombres, ya que se trata de entrenar a fondo al once que ha de marchar a Algeciras, esperando que en la tarde de hoy lleguen a nuestra ciudad dos nuevos elementos que serán sometidos a prueba en dicho partido.

¿Quiere usted asistir gratis al partido

Algeciras-Ceuta?

No falte a los bailes de el Jueves y Sábado organizados en el

Salón Negresco

Tu donativo en la cuestionación para la

Coronación de la Virgen

significa tu adhesión al acto

RECUERDA...

(SPELLBOUND)

Pronto se estrena en CERVANTES

Excursionistas sevillanos llegaron ayer a nuestra ciudad

Se proponen visitar varias ciudades del Protectorado con fines culturales y artísticos

En la tarde de ayer, procedentes de Sevilla, llegó a nuestra ciudad el delegado provincial de Educación Popular de aquella ciudad, que acompaña un total de 56 excursionistas, distribuidos en 13 matrimonios, 8 señoritas y 22 caballeros que visitarán nuestra ciudad y varias del vecino Protectorado, con fines culturales y artísticos.

Figuran entre los expedicionarios destacadas personalidades de la intelectualidad sevillana, y en la tarde de ayer hicieron una visita a los lugares más interesantes de nuestra ciudad, así como a los alrededores, contemplando con admiración, las bellas perspectivas que ofrece nuestra ciudad desde la carretera que circunda el Hacho, y que con tanta razón ha sido calificada por otros distinguidos visitantes, como Marador del Estrecho.

En el día de hoy, se dirigirán a la vecina capital del Protectorado, siguiendo después a Larache, Alcazarquivir y Xauen, para regresar nuevamente a Ceuta el próximo día 3 de noviembre y emprender el regreso a la bella ciudad del Guadalquivir el día siguiente.

Entre los excursionistas llegados, además del delegado provincial de Educación Popular, vienen dos queridos compañeros de la Prensa sevillana.

A todos les ofrecemos nuestra más cordial y efusiva bienvenida, y les deseamos que su permanencia por tierras marruecas les sea muy grata.

Una representación de los excursionistas, presididos por el De-

Recuerda...

(SPELLBOUND)

El film mas original del mundo

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer, celebró su acostumbrada sesión de Permanente nuestro Municipio, presidida por el ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde señor Moya, Coto, Jiménez y Quero.

COMISION PRIMERA

Se accede a la petición de don Francisco Romero de devolución de arbitrios, se feniaga la solicitud de don Asensio Guerrero, que pide aumento de haber; se accede a la propuesta de concesión de gratificación por una sola vez de 25 pesetas a los alguaciles de quintas; se acepta el presupuesto para blanqueo de la estación de autobuses importante pesetas 1.935; también se acepta los presupuestos formulados para la reparación de la cubierta del Mercado, importantes 9.796 y 9.706, acordándose citar a comparecencia al contratista, sobre cuestión del pago, que deberá

Recuerda...

(SPELLBOUND)

¿Drama? ¿Comedia? ¿Tragedia?

legado de la Vicesecretaría de Educación Popular en Sevilla, y acompañados del Delegado local, señor Agulla Collares, giraron anoche una visita a nuestro Distrito.

Entre ellos figuraban, también, dos compañeros en la Prensa, el subdirector del diario "Sevilla" y un redactor de "El Correo de Andalucía".

Fueron recibidos por nuestro director y redactores, quienes les saludaron y dieron la bienvenida. Seguidamente, los ilustres visitantes recorrieron detenidamente nuestra sala de máquinas, equipo de teletipos, etc. para cuyas instalaciones tuvieron frases de elogio.

Repetimos con este motivo nuestro saludo afectuoso, y nuestro deseo de que esta excursión a tierras de Marruecos les sea muy grata.

hacerse una vez entre en vigor el presupuesto del próximo ejercicio.

COMISION TERCERA

Se conceden 50 pesetas para material, a solicitud del maestro de la escuela número 6; se concede pasaje hasta Algeciras y auxilio de 50 pesetas a don Juan Alvarez para trasladarse a Jerez donde deberá ingresar en un sanatorio.

COMISION QUINTA

Se accede a la petición de Francisco Outón de pasar a prestar servicio como subalterno; se concede licencia de un mes por enfermo a don Andrés Corbacho.

SECRETARIA

En el expediente para cubrir una plaza de Guardia Municipal, le es adjudicada a propuesta del tribunal examinador a don Felipe Gavarrón Alamo; en el expediente sobre ampliación de la escala de auxiliares primeros, es aumentada una plaza de esta categoría, corriéndose las escalas y amortizándose una vacante de auxiliar cuarto.

ARQUITECTO

Se aprueba la hoja de valoración de la casa número 47 de la calle de la Independencia, valorada por el técnico municipal en pesetas 19.572'90.

CERTIFICACIONES

Son aprobadas dos certificaciones de obras al contratista que realiza las obras de pavimentación de la segunda meseta de la Plaza de Ruiz, la una por pesetas 7.716'41 y la otra por pesetas 7.562'30.

DECIOS

Es leído uno del Excmo. señor Director general de Aluana, poniendo en conocimiento del señor alcalde que ya ha sido anunciado el concurso de anteproyectos para la construcción del edificio para la Intervención del Registro del Puerto Franco de Ceuta. Otro del Ayuntamiento de Melilla, enviando la Medalla de Oro que concedió a nuestro Municipio en el año pasado. De don Vicente Oliendo se le releve del cargo de gestor. Se da cuenta de que se han invertido 100 pesetas en la adquisición de lotería del Grupo Escolar de Lope de Vega. También conoce la Permanente un oficio del secretario del Instituto de Estudios de Administración local, anunciando ha sido editado un libro del arquitecto señor Muguza sobre urbanización del Marruecos español y Plazas de Soberanía, diciendo que su valor es de 18 a 20 pesetas. Se acuerda adquirir 25 ejemplares. Se da lectura a un comunicado del Departamento de Marina de Cádiz, anunciando que el día 9 llegará a nuestro puerto el Excmo. almirante señor Estrada, a bordo del cañonero Calvo Sotelo, escoltado por lanchas rápidas. También se da cuenta de que el Excmo. general señor Saez de Buruaga ratifica que acepta la invitación para asistir a los actos de coronación de la Virgen de Africa, agradeciendo el honor de haber sido distinguido con la distinción de ser considerado huésped de honor, y que vendrá con su ayudante y jefe de escolta.

También se da cuenta de una comunicación de la Transmediterránea, anunciando que no pudiendo disponer del Puchol, que el servicio extraordinario de peregrinos tendrá que ser cubierta exclusivamente por los dos corrillos Ciudad de Algeciras y Ciudad de Ceuta.

Y sin otra cosa, se da por finalizada la sesión.

SESION EXTRAORDINARIA DE PLENO

Con la presidencia del señor

Recuerda...

(SPELLBOUND)

Ingrid BERGMAN y Gregory PECK

Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército

Autorizada por la Superioridad la venta en pública subasta de ropa vieja existente en el Almacén de este Cuerpo, se pone en conocimiento de aquellos a los que pudiera interesarles dicha subasta que se celebrará el día 2 de Noviembre próximo a las 12 horas, en los locales que ocupa este Batallón en el Cuartel del Rebollín.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios

Ceuta 16 de Octubre de 1946. El Comandante Mayor. Ilegible.--Rubricado, V.º B.º

El Teniente Coronel 1er Jefe. Luis Seo Vela.

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatía por este acto nacional

Recuerda...

(SPELLBOUND)

Un film de David O. Selznick para Artistas Unidos

alcalde y asistencia de los tenientes alcaldes de la sesión anterior, más la de los gestores señores Aguilar, la Rubia, Melendez, Arrazola, Vázquez, Llerena, Hoyos, González y Jiménez Olmeda se celebra sesión extraordinaria de Pleno.

El objeto de la misma es la discusión y en su caso aprobación del presupuesto ordinario para 1947, que se calcula con unos ingresos de 9.638.537'56 y unos gastos de 9.592.189'91 pesetas, lo que arroja un superávit inicial de pesetas 36.346'65.

Estas cifras no son definitivas, pues en el transcurso de la lectura de dicho presupuesto, algunas de las partidas fueron variadas, y para fijar la cantidad definitiva en los gastos e ingresos, habrá de hacerse previamente un reajuste de las cuantías de las modificaciones, en el presupuesto, cosa que tan pronto se haya hecho, recogeremos y daremos a conocer a nuestros lectores.

CONTABILIDAD

la especialidad mejor retribuida en oficinas particulares y Centros oficiales. Apréndala por correspondencia en su propia casa, en los ratos libres, con el mejor método conocido.

Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11 -Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

Anuncios breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

- COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.
VENDO comedor nuevo, mil ochocientas pesetas. Razón esta Administración.
CHAPAS onduladas para techar. Ferrería El Aguila. Ceuta.
OCASION máquinas de escribir portátil y de oficina, facilidad de pago. General Sanjurjo, 16, Casa Salas
CAL de blanqueo. Casa García. Calle Galea.
MATERIAL de radio, conseguirán en "Electra, M. García", Falange Española, 112. Teléfono 2-4-4.
SE VENDE coche cuna y silla niño. Pabellón 20. Regimiento 54.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para caballero. Agustina de Aragón, 5.

Enseñanza

ACADEMIA Logarvi, Oposiciones, cultura general, contabilidad, idiomas. Machado, 6.

Varios

LIS. Gallista, Duarte, 3.

Quiero vender... pero ¿cómo, si nadie lo sabe?
¡Ya lo tengo!
Tendré un anuncio breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico

Recuerda...

(SPELLBOUND)

Presentado por PRO-CINES en CERVANTES

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.
CEUTA Y MELILLA
TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido
PICADURAS
Flor de Habana paquete de 100 gramos 5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos 3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos 4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos 2'35
Lepanto paquete de 25 gramos 0'95
CIGARRILLOS
Crema de Cuba cajetilla de 18 2'35
Elegantes cajetilla de 20 1'45
Ramases (americano) Id. de 20 5'20
Camel Id. de 20 8'70
CIGARROS PUROS
Patria el cigarro 0'80
Independientes el cigarro 0'95
LA DIRECCION

Cultos celebrados en honor a Cristo Rey

Con el esplendor que cada año vienen revistiendo los cultos que se celebran en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, y más todavía si cabe que en años anteriores, ha sido celebrado en el presente un solemne triduo a Jesús-Hostia, organizado por la Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento.

En cada uno de los días del mismo se celebró misa de Comunión, en las que se cantó escogidos motetes dirigidos y acompañados por el joven Andrés del Río, siendo en gran número las personas que se acercaron a la Sagrada Mesa.

En las funciones de la tarde llegó al máximo la concurrencia de fieles, a los que dirigió su fervorosa y cálida palabra el Rvdo. señor don Francisco Almadaz, que glosó con magistrales palabras los pasajes centrales de esta festividad.

El día de Cristo Rey se tuvo a las ocho de la mañana misa de Comunión general, nutridísima, y a las once, solemne Oficio en el que fue cantada por la Juventud Femenina de Acción Católica la misa de Pío X, cuyos solos ejeculó el arriba citado músico.

Por la tarde, después de la función religiosa, hubo solemne y devota procesión eucarística por las naves del templo.

Madrid dispensa un entusiasta...

(Viene de la primera).

El comandante Malatesta, jefe del destacamento ferroviario y llegar así a la entrada de los andenes, el comandante del "La Argentina", con el ministro de su país, señor Labougle y el capitán de navío, señor Mendizábal, subieron en un coche y, seguidamente, salieron para el alojamiento que le ha sido destinado, en medio de los gritos, vítores y aplausos a España, a la Argentina, a la Hispanidad, a Franco, a Perón, y a la Marina de los dos países. Poco a poco fueron saliendo también los jefes y oficiales, así como los guardias marinas, que en diversos coches se trasladaron a diversos hoteles madrileños. En los que han de quedar alojados. En cada uno de estos coches marchaba con los marinos argentinos un oficial de la Escuadra española. El paso de estos vehículos, con las banderas españolas y argentinas, fué subrayado con entusiastas vítores y aplausos por el gentío congregado en la glorieta de Atocha y pasados adyacentes. El paseo del Prado, Avenida de Calvo Sotelo, Avenida del Generalísimo, calle de Alcalá y Avenida de José Antonio, estaban asimismo adornados con banderas y gallardetes de los colores nacionales de España y de la Argentina. La banda municipal, hasta la salida de los marinos argentinos de la estación, interpretó diversas composiciones. —CIFRA.

EL COMANDANTE MALATESTA VISITA AL MINISTRO DE MARINA

Madrid, 30. — El ministro de Marina almirante Regalado, ha recibido la visita del comandante del crucero-escuela "La Argentina", don Victorio Malatesta; mantuvieron una animada conversación durante la cual el ministro dió la bienvenida al visitante marino y dijo que podía contar con toda clase de facilidades para hacer a la tripulación del buque más grata su estancia en España. El señor Malatesta expresó al almirante Regalado su más vivo agradecimiento por todas las atenciones de que hasta ahora han sido objeto y en la conversación se puso de relieve una vez más el entrañable cariño que une a los dos países y a los marinos argentinos y españoles. El comandante Malatesta visitó después también en su despacho oficial, al jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante Arriaga, y al secretario general del Ministerio, almirante Heras. —CIFRA.

Audiencias del Caudillo

(Viene de la primera).

de Villafuente Bermeja; don Agustín Marín, director del Instituto geológico y minero de España y don Víctor de la Serna. — D. G. P.

EL FARO

de ALGECIRAS

DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 6 - TELEFONO, 1409

¡¡¡AGUA!!!

En la tarde del pasado martes empezó a llover intensamente en nuestra ciudad y todo el Campo de Gibraltar, aumentando la intensidad del agua, que se convirtió en verdaderos torrentes por la madrugada, amaneciendo lloviendo.

La llegada del agua viene a resolver muchos problemas que su falta venía planteando y asimismo es útil para los embalsamientos que ya se encontraban bastante agotados.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Isabel Sánchez Ibáñez, de 1 año; José Aguilera Verdejo, de 28 años; Francisco del Valle Alarez, de 31 años; José Cazorla Vega, de 11 años; Ana Aranda Mata, de 15 años; Francisca Puerta Mecada, de 8 años; Andrés Gómez Jiménez, de 18 años; Francisco Chacón González, de 20 años, y Javier Ruiz Barrera, de 17 años.

ACTOS RELIGIOSOS EN ACCION CATOLICA

Con motivo de la celebración de la festividad de Cristo Rey por las cuatro ramas de Acción Católica se ha estado celebrando un solemne triduo en la

Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma y un solemne quinario, cuyo último día celebrase hoy y en el que ha estado ocupando la cátedra sagrada el Rvdo. Padre Paul, don Emilio Gutiérrez, de la Residencia de Granada.

El pasado domingo, después de la misa de Comunión general y función principalísima de la mañana, se verificó la imposición de insignias a nuevos elementos que integran las diferentes ramas de A. C.

DEPORTES

Ciclismo

Después de la celebrada carrera a Tarifa y que tan rotundo éxito tuvo, se piensa ya en la organización de otra para fecha próxima, que probablemente sería a La Línea y regreso o bien en dos vueltas a San Roque, no estando, al parecer, decidido este extremo. Alentamos a estos muchachos para que laboren, para dar al deporte del pedal en nuestra ciudad la importancia que se merece.

Se habla ahora de que se están haciendo esfuerzos que, al parecer van por muy buen camino, de llegar a la constitución de una sociedad, que dependiendo de la Unión Velocipédica Española, lleve a feliz término todos los proyectos que se tienen que seguramente contará también con la protección de nuestras autoridades.

Montilla.

Asamblea de la O. N. U.

(Viene de la primera).

ónicamente contra la URSS. — EFE.

Flushing Meadows, 30.—La delegación de Honduras ha calificado de "hofetada a todas las naciones pequeñas" la alusión a ese país por Molotov cuando declaró que la eliminación del veto y la implantación de igualdad entre todos los miembros de la Asamblea "sería equiparada dentro de la Organización el voto de Honduras con el de EE. UU. o el voto de Haití con el de la URSS. Una declaración oficial de dicha delegación dice que las observaciones de Molotov son "denigrantes" y representan "una hofetada dirigida contra todas las naciones pequeñas por los representantes de la Unión Soviética, que al mismo tiempo se dice defensora de la causa de los pequeños pueblos de Indonesia y otros países asiáticos, que luchan por la independencia." — EFE.

El delegado ruso ha ensanchado el abismo entre el occidente y la URSS : : :

Flushing, 30.—En los círculos británicos se declara que Molotov, en sus acusaciones contra las potencias occidentales, ha ensanchado el abismo entre estas y la URSS.

Se cree que los miembros de la delegación británica en la organización de las Naciones Unidas, opinan que el discurso de Molotov, ha eliminado las esperanzas existentes hasta ahora en una nueva era de confianza mutua y cooperación entre las Naciones Unidas.—EFE.

Albania ha protestado por la presencia de buques británicos en sus aguas : Belgrado, 30.—La agencia de información yugoslava anuncia que el primer ministro de Albania, general Enver Hodga, ha enviado un telegrama de protesta al secretario general de la ONU Trygve Lie, contra la presencia "no autorizada" de buques de guerra británicos en aguas albanesas.—EFE.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

CARMEN AMAYA
GEORGE RAFT
VERA ZORINA
JEANETTE McDONALD
ORSON WELLES
MARLENE DIETRICH
DONALD O'CONNOR
PEGGY RYAN
HMAS ANDREWS

TED LEWIS y su BANDA
FREDDIE SLACK y su ORQ
CHARLIE SPIVAK y su ORQ
LOUIS JORDAN y su ORQ.

Director: Eddie Sutherland

es un film UNIVERSAL

HOY en  desde las 5